
El PPCV avanza que sus diputados votarán 
contra la reserva hídrica  
El vicepresidente tercero del Consell, Juan Cotino, admite que el PP estudia la propuesta del PSOE pero 
niega que vayan a aceptarla y votaran en contra si llega a debatirse  

 

LEVANTE-EMV/EUROPA PRESS/EFEVALENCIA ? 
El Partido Popular en la Comunitat Valenciana (PPCV) anunció ayer a través de su secretario general en la 
Comunitat Valenciana, Antonio Clemente, y del vicepresidente tercero del Consell y conseller de Medio 
Ambiente, Agua, Urbanismo y Vivienda de la Generalitat Valenciana, Juan Cotino, que los diputados 
valencianos del PP votarán en contra del Estatuto de Castilla-La Mancha si finalmente incluye una reserva 
estratégica de 6.000 hectómetros cúbicos. 
Cotino eludió cualquier responsabilidad del Partido Popular en lo que calificó de "barbaridad". 
"El PP no ha dicho absolutamente nada, quien lo ha dicho es el Partido Socialista", afirmó al ser preguntado 
sobre si los populares castellano manchegos apoyaban esta propuesta.  
"Si viene alguien por la puerta y me dice estudia esta propuesta yo me la puedo estudiar, pero una cosa es 
estudiar y otra aceptar", declaró Cotino. 
 
"Es una barbaridad" 
En esta línea, afirmó que la reserva hídrica que "ha propuesto el PSOE para Castilla-La Mancha", es una 
"barbaridad" que afectaría tanto a la provincia de Alicante como al abastecimiento en Valencia y que "no tiene 
lógica"Por ello, "no se puede ir a negociar ni hablar con nadie" de esta propuesta, dijo. Asimismo, aseguró 
que en caso de que el Estatuto manchego incluya esta reserva, los diputados del PP valenciano votarían en 
contra en el Congreso. 
Cotino hizo estas declaraciones tras la reunión que mantuvo con uno de los artífices del Plan Hidrológico 
Nacional y actual director del Instituto Euromediterráneo del Agua, Francisco Cabezas; los catedráticos de 
Geografía de la Universidad de Alicante (UE) Antonio Gil Olcina y Antonio Rico; y el director ejecutivo de la 
Fundación CEAM, Millán Millán, que presidió el presidente de la Generalitat, Francisco Camps. 
 
Conferencia de presidentes 
Al término de este encuentro, Cotino pidió al presidente del Gobierno, José Luis Rodríguez Zapatero, que 
convoque una conferencia de presidentes autonómicos en un plazo máximo de tres meses para hablar 
"específicamente de agua, con propuestas claras y concretas" puesto que, según manifestó, "hace falta que 
haya una reserva para toda España y la debe administrar el Gobierno". 
 
Votarán en contra 
Por su lado, el secretario general del PP de la Comunitat Valenciana, Antonio Clemente, afirmó que los 
diputados y senadores populares valencianos votarán en contra del Estatuto de Castilla-La Mancha si 
contempla una reserva estratégica de agua de 6.000 hectómetros cúbicos del trasvase Tajo-Segura. 
Antonio Clemente creee que "no va a ser ésa la cuestión que se va a plantear", si finalmente se planteara "los 
diputados nacionales votarían que no a esta propuesta". 
Compromís quiere que el Consell acuda al Constitucional  
El portavoz de Compromís en las Corts Valencianes, Enric Morera, manifestó ayer que su grupo está 
estudiando la posibilidad de pedir al Consell la interposición de un recurso de inconstitucionalidad contra la 
reforma del Estatuto de Castilla-La Mancha. 
Morera justificó la conveniencia de este recurso en la defensa del trasvase Tajo-Segura "que se quiere anular 
desde la autonomía vecina con la total complicidad, el silencio y la pasividad de las franquicias valencianas 
del PP y PSOE". 
"Tanta propaganda política de agitación que han hecho con el trasvase del Ebro y tanto dinero que se gastan 
al año con la Fundación Agua y Progreso y, al final Castilla-La Mancha acabará reservándose toda el agua", 
afirmó, y ha criticado que el PP todavía no haya "reaccionado" en este tema. 

  VOTE ESTA NOTICIA   
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Morera advirtió de que, si finalmente el trasvase Tajo-Segura ?desaparece, se generará "un problema muy 
grave para el sur valenciano, poniendo en peligro su progreso, su economía, su medio ambiente y su 
bienestar, y desde Compromís no lo vamos a consentir". 
Morera espera que populares y socialistas "frenen en el Parlamento español las intenciones de la comunidad 
vecina por ser una acción insolidaria y, por lo tanto, no aprueben la reserva de agua del Tajo que hacen en la 
reforma del estatuto de autonomía". 
"Éste es un tema muy delicado para el pueblo valenciano y tenemos las de perder, porque el PSOE manda en 
Castilla-La Mancha y seguramente contará con el apoyo del Gobierno central y, por otra parte, parece que 
María Dolores de Cospedal quiere ser cabeza de lista del PP por esa comunidad y ahora abandera cualquier 
tema manchego", apuntó el actual portavoz de Compromís. efe valencia 
 
"Sin agua desde Sagunt a Valencia" 
El conseller Juan Cotino aseguró que con la reserva de 6.000 hectómetros cúbicos, la costa valenciana, 
desde Sagunt hasta la capital, "no tendría agua para beber", ya que, además de al trasvase Tajo-Segura, 
afectaría al Júcar-Turia. Igualmente, se preguntó "qué pasaría en Portugal si cada comunidad empezara a 
hacer la reserva hídrica que quisiera", a lo que respondió que el agua "no llegaría". 
El catedrático de Geografía de la Universidad de Alicante Antonio Gil Olcina dijo que la reserva es un 
"despropósito total" que afectaría al trasvase Tajo-Segura, a los regadíos históricos del Júcar y la conexión 
Júcar-Turia. Además, cree que se propuso esa cantidad porque es la misma reserva que se estableció para el 
Ebro, pero "sin tener una idea de lo que significan" esos hectómetros. También apuntó que si cada comunidad 
"se dedica a reservar agua" se acabaría en "la negación del Estado mismo" y manifestó que la desaparición 
del trasvase del Tajo sería "un drama de consecuencias incalculables para la Comunitat y Murcia".  
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